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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, para que, por meio do 

setor competente, informe a esta Casa de Leis sobre o convênio entre a Prefeitura e os 

Correios, especificamente sobre a entrega de correspondências nos distritos de 

Guariroba, Jurupema e Vila Negri.  

Requer informações se o município continua recebendo o repasse dos 

Correios para tal serviço. E no caso se estiver recebendo, qual o motivo dos 

funcionários responsáveis não estar recebendo pela execução deste serviço. 

Pavilhão de festas da Igreja de São João Batista, distrito de Jurupema, em 

05 de novembro de 2018. 

 

 
PROF. CAIO PORTO 

- Vereador - 

 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 0219/2018 

Recebido em 05/11/2018 

Enviado em ______/____/2018 

Ofício n.º _________/2018 

ENCAMINHE-SE 
05/11/2018 

 
 

________________________ 
José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 


